

Saint-Jean

AVEC LES FOOTBALLEURS DE L'OLYMPIQUE

● Samedi 21 février courant, eude était au programme une rencontre amicale qui eut lieu à Saint-Jean entre l'équipe de nos pupilles A, d'ailleurs incomplète, et celle de la J.e.t., qui enleva le gain du match par le plus petit score, à 0.

● Dimanche 22 février, les cadets, en déplacement à Casteinau-l'Estretefonds, n'ont pas encore pu, cette fois, puisque défaits, inquiéter leurs recevant, mais satisfaction quand même avec cette formation qui s'améliore dans l'ensemble.

● Les minimes, à Saint-Jean, contre Ramonville, n'eurent pas la tâche facile puisque menés 1 à 0 au repos, ils l'emportèrent quand même par 2 buts à 1.

● L'après-midi, les deux équipes seniors, qui recevaient respectivement U.S. Saint-Génies et A.S. Mirpoix-sur-Tarn, avaient à effacer la défaite qu'ils subirent à l'aller. Tout a été remis dans l'ordre dimanche et les deux rencontres, dirigées par deux arbitres officiels, cette fois, se déroulèrent sans le moindre problème.

Les seniors B l'emportèrent aisément par 6 à 0. Pour les seniors A, ce fut moins net: 1 à 0, mais la formation ne comprenait pas moins de quatre remplaçants. Ce furent de fort belles rencontres où le beau jeu fut à l'honneur.

Au programme de cette fin de semaine d'abord:

● Samedi 28 février: Les pupilles A, pour les quarts de finale de la coupe, organisée dans le cadre du challenge des Violettes, déplacement à Tournefeuille pour rencontrer l'U.S. Toulouse. Match, à 14 h 30; départ du siège pour cette équipe, à 13 h 15.

● Les pupilles poussins B, en amical, à Saint-Jean, reçoivent ceux de L'Union. Match également, à 14 h 30. Prière aux joueurs d'être présents au terrain, dès 14 heures.

● Demain 29 février: Les minimes, match amical à Toulouse, terrain chemin Michoun, cité Ambouroux; départ du siège, à 9 h 30; match à 10 heures.

● L'après-midi, les seniors A, pour une rencontre en retard du championnat deuxième division, déplacement à Verfeil. Match, à 15 heures; départ du siège où les joueurs désignés sont convoqués à 14 heures.

● Récupération de papier et carton: Cette récupération au profit du club se poursuit, lentement mais sûrement. Les personnes qui ne peuvent pas attendre l'équipe de ramassage sont priées d'amener

leurs ballots convenablement ficelés dans l'ancien vestiaire situé sur le terrain des sports, route de Montrabe. L'O.s.j. vous dit « merci ».

CYCLOTOURISME

Une section cyclotourisme est en voie de réalisation. Ce nouveau département au sein de l'O.s.j. intéresse déjà un bon nombre de personnes. Pour inscription, s'adresser à M. Galland, route de Montrabe, Saint-Jean, tél. 84.36.72, à partir de 17 heures.

Saint-Jean

Chronique du football

Quelques rencontres de nos diverses équipes: Samedi 1er et dimanche 2 mai courant, ont été sanctionnées par les résultats suivants:

Samedi 1er. — Nos pupilles A en déplacement à Balma l'ont emporté 3 à 2.

Dimanche 2 mai, le matin et en déplacement à Saint-Génies, les minimes se sont inclinés de justesse 3 à 2.

Les cadets qui devaient jouer contre l'A.S. L'Union ont avancé, d'accord avec leurs recevant, le match au mercredi 28 avril dernier, à 20 h 30. L'Union l'a emporté.

Les juniors, dimanche 2 mai, se déplaçaient à Saint-Orens, à 15 heures. Notre équipe encore incomplète (déjà évidemment nos joueurs dans cette formation n'ont pas respecté, et de loin, leur engagement), cela est fort regrettable, surtout vis-à-vis de MM. Astruc et Santos, responsables de cette équipe qui, eux, n'ont pas ménagé leurs efforts tout au long de la saison. Heureusement, on note quelques satisfactions:

Samedi 1er mai: Les seniors A ont remporté le tournoi à 11 de l'A.S. Bessières, face à l'U.S. Lapeyrouse, après une fort belle rencontre. Score final, 3 à 1. Bonne ambiance, et très amicale réception de l'A.S. Bessières. Tandis que nos cadets (eux aussi assez malheureux dans la saison), à Pechbonnieu, au tournoi de sixte organisé par ce club ont obtenu la coupe du deuxième prix... pour avoir été battus, en finale donc, par l'U.S. Toulouse, qui évidemment a gagné le tournoi. Félicitations à nos jeunes, mais aussi à leur responsable M. Berger, qui semble avoir trouvé la formule pour cette bonne performance.

Au programme de cette fin de semaine, samedi 8 mai, à Saint-Jean, nos pupilles A reçoivent l'A.S. Juncasse. Match, à 15 heures, et ensuite, nos pupilles, poussins B, l'U.S. Bagatelle. Tous nos joueurs, pupilles, poussins doivent être présents au terrain, à 14 h 30. Ces deux rencontres comptent toujours pour le challenge des Violettes, deuxième phase.

Dimanche 9 mai, seuls nos juniors opéreront en championnat, cela à Saint-Jean, également contre le T.o.a.c. Match à 10 heures. Les joueurs sont convoqués au terrain, à 9 h 30.

Quand à nos seniors, sur la lancée, ils participeront certainement à un tournoi ou challenge organisé par divers clubs du district.